
Волгодонской завод 
Атоммаш, создание ко
торого предусмотрено 
«Основными направле
ниями развития народ- 

лого хозяйства СССР  
на 1976— 1980 годы», 
имеет огромное народ
нохозяйственное значе
ние. Ввод его в эксплу 
атацию позволит значи
тельно ускорить реше
ние поставленной XXV  
съездом КПСС задачи 
по опережающему раз
витию атомной энерге
тики, улучшению топ- 
ливно - энергетическо
го баланса страны.

(И з письма Гене
рального секретаря 
ЦК КПСС тов. Л. И. 
Брежнева участникам 
сооружения Волгодон
ского завода Атом- 
маш).

Наш ответ

на письмо
. N.-------------------------

товарища

JI. И. Брежнева

Традиции 
продолжим
Для нас большая честь, 

что товарищ Леонид И ль
ич Брежнев так высоко 
оценил наш труд. Внима
ние партии и правитель
ства обязывает нас тру
диться еще лучше, не ус
покаиваться на достигну
том, идти вперед. Пусть 
те успехи, которые были 
достигнуты на корпусе 
№  3, станут повседневной 
нормой каждого коллек
тива на строительстве 
жилья, главного корпуса, 
других социально-культур 
ных и промышленных объ 
ектов.

Мы горды тем, что кор
п ус  №  3 стал подарком к 
7Сялетию Л. И. Брежнева, 
неутомимого борца за мир 
и счастье на земле. Мы, 
эксплуатационники, заве
ряем, что продолжим тру
довые дела строителен, 
будем работать высоко
производительно и с хоро
шим качеством. Мы обя
зуемся на год раньше сро
ка, к 7 ноября, освоить 
проектную мощность пер
венца Атоммаша, выпу
стить и реализовать б 
1977 году 4 продукции 
сверх плана на 500 ты
сяч рублей, на семь про
центов перевыполнить за
дание по росту произво
дительности труда.

В. СКАКАЛИН, 
токарь-расточник 

завода Атоммаш.

Год будет 
ударным

,£ чувством высокого 
вождения вчитываемся мы 
в строки приветственного 
письма Генерального сек
ретаря Ц К КПСС Л. И. 
Брежнева: «Волгодонской 
завод Атоммаш, создание 
которого предусмотрено 
<< Основными направления
ми развития народного 
хозяйства СССР на 1976 
— 1980 годы», имеет огром 
ное народнохозяйственное 
значение». Мы своими ру
ками создаем завод мир
ного атома, завод, равных 
которому нет в стране.

Вдохновленные привет
ствием товарища Л. И. 
Брежнева, мы полны ре
шимости юбилейный 1977 
год сделать годом ударно
го труда и’ все поставлен
ные задачи выполнить с 
честью.

Ф. ПОЛЯКОВ, 
член КПСС, 

бригадир плотннков- 
бетонщиков УС  

«Заводстрой».

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬВ

строителя
СУББОТА

8
ЯНВАРЯ
1 9 7 7

Год издания 2-й 

№  3 (187). 
Цена 2 коп.

Орган парткома, объединенного постройкома профсоюза, комитета ВЛКСМ , и администрации 
треста «Волгодонскэнергострой» на Всесоюзной ударной комсомольской стройке Атоммаш.

Вторая декада 
на возведении 

ж и л ь я
Выше темпы, лучше качество!

Д Н Е В Н И К
СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ 

НА ВОЗВЕДЕНИИ Ж ИЛЬЯ И ОБЪЕКТОВ 
СОЦКУЛЬТБЫТА

СРЕДА  
Идут впереди. Среди ма- 

стеров-бригадиров. Мастер 
бригадир О М У -7  У С М Р
A . С. Голостунец.

Среди бригад. Бригада 
слесарей С М У -2  У С  «Э н ер 
гож илстрой» А . Н . Гриш и
на, бригада монтажников 
С М У -1  УС  «Э н ер гож и л- 
строй» А . И. Московцева, 
бригада маляров С У О Р -З  УС  
«Э н ергож и лстрой » Р . В. 
Володиной, бригада м аля
ров С М У -3  УС  «Ж и лст р о й »  
0 . А . Овчаренко, бригада 
плотников С М У -3  УС  «Ж и л  
строй» В . А . Орехова.

Лучшими по профессии 
определены 13 человек. 
Среди них —  столяр С М У-1  
У С  «Э н ергож и лстрой » С. Г. 
Романов, монтажник С М У -2  
У С  «Эн ергож и лстрой»  
Т. П. Карабанов, электрик  
С М У -8  У С  «П ром строй »
B. М. Дурагов и другие.

ЧЕТВЕРГ

Идут впереди. Среди 
бригад. Бригада столяров 
С М У -1  УС  «Эн ергож и л
строй» Е . К. Конычева, 
бригада ш тукатуров С М У -1  
УС  «Э н ергож и лстрой » Р . Б . 
Аветисян, бригада камен
щиков С М У -3  У С  «Ж и л 
строй» П . Е . Петрова, 
бригада слесарей-сантехни- 
ков С С М У -1  У С М Р  Г. Д. 
Гусарова, бригада плиточ
ников С М У -3  УС  «Ж и л 
строй» В. II. М ануйлова.

Лучшими по профессии 
определены семь человек.

Среди них —  каменщик  
С М У -2  УС  «Ж и лст р о й »  
В. С. Быченко, электрик  
С М У -1  УС  «Эн ергож и л
строй» С. Е . Ячмень, сле
сарь-сантехник С М У -1  УС  
«Э н ергож и лстрой » В . П. 
Парамонов и другие. 1

Итоги первого этапа 
ударного двухдекадника

Идут впереди. (Среди мастеров-бригадиров). 
Мастер СМУ-1 УС «Энергожилстрой» В. Г. Голо- 
бурдяк.

Среди бригад. Бригада каменщиков СМУ-8 УС 
«Промстрой» В. И. Орлова, бригада электромон
тажников СМУ-1 УС  «Энергожилстрой» В. А. Стра 
хова, бригада сантехников СМУ-1 УС  «Энергожил
строй» А. Г. Внуковского, бригада маляров СМУ-3 
УС «Ж илстрой» Е. М. Умняшкиной, бригада 
электромонтажников СМУ-1 УС  «Энергожилстрой» 
Г. И. Пиварюнас.

Лучшими по профессии определены 13 человек.
Среди них каменщик СМУ-7 УС М Р А . М. Ку

лешов, монтажник СМУ-1 УС «Энергожилстрой» 
В. К. Тесленко, электрик СМУ-1 «Энергожилстроя» 
А. К. Васильев и другие.

Отличная надежность
Хороших трудовых по

казателей в эти дни до
бивается бригада электро
монтажников из СМУ-2 
«Энергожилстроя», руко
водит которой Ю. А. 
Волк. Одновременно ре
бята ведут монтаж и уста 
новку электрооборудова
ния на нескольких объек
тах Волгодонска. В ста
рой части, например, мы 
монтируем дома № №  1, 
2 и школу. В новой —  
электрифицируем пока 
жилой корпус №  19.

Н еу д об ст в а  в р а с п о ло 

жении объектов нас ни
сколько не расслабляют, 
наоборот, ребята трудятся 
с полной отдачей сил и 
энергии. Надежность вы
полненных заданий — 
отличная.

Вместе со всеми стро
ителями мы боролись за 
то, чтобы сдать в эксплу
атацию не менее 100 ты
сяч квадратных метров 
жилья.

А. ПРОКОПЕНКО,
мастер 

СМУ-2 «ВДЭЖС».

•  Рабкоровский пост „ З н а м е н и  стро ител я”  на пусковом объекте

ЧТО ЗА ПЕРЕКУРАМИ?
ПЯ ТН А Д Ц А ТЫ Й  дом 

в новой части Вол
годонска. Его монтаж и 
подготовку под отделку 
ведет третий поток 
СМ У - 1 «Энергожил- 
строя», руководит кото
рым Н. М. Щеглов.

Бригада монтажников, 
возглавляемая А . И. Мо- 
сковцевым, решает се
годня главную задачу 
дня: быстрыми темпами 
смонтировать дом и вве
сти в строй действующих 
не позднее 15 января. 
Задача не из легких, но 
она выполнима.

Монтаж здания почти 
закончен. Многие этажи 
уже оштукатурены, сан
техники прокладывают 
отопительную систему, ка 
нализацию, электрики ус
танавливают свое обору
дование. Словом, каждой 
профессии на строитель
стве предоставлен пол
ны!! фронт работ. А  это 
главное.

Безусловно, сплочен
ный и дружный коллек
тив, неоднократно выхо
дивший победителем в со
циалистическом соревно
вании, сделал все необхо
димое для того, чтобы 
принявшие участие в 
ударных декадах на стро
ительстве жилья предста
вители других подразде
лений смогли как можно 
полнее использовать рабо
чее время, оказать строи
телям более существен
ную помощь в ускорении 
темпов строительства. 
Ж илье необходимо всем, 
и в том числе дирекции 
строящегося завода-гиган
та. Сегодня потребность 
в квартирах большая, но 
еще больше она будет

завтра. Поэтому для уско
рения строительства и 
сдачи дома №  15 присла
ны представители дирек
ции завода.

Старшим назначен 
В. Н. Кошенков. Казалось 
бы задача ясна, цели оп
ределены. Старайтесь, 
вносите свою* долю труда 
в общее дело. Проявляй
те добросовестность в 
исполнении порученного 
дела. Но вот как раз по- 
следнего-то и не хватает 
заводчанам. Нет слов ,,

РЕЙДОВАЯ б р и г а 

д а  СООБЩ АЕТ СО 

СТРОИТЕЛЬСТВА ДО 

М А  №  15.

многие работают добросо
вестно, с полной отдачей. 
Но некоторые относятся 
к этому спустя рукава. 
Мы в этом убедились са
ми, стоило только прой
тись по этажам дома.

На первом этаже собра
лась шумная группа. Спра 
шиваем —  «Почему не 
работаете?» Отвечают —  
«П ерекур». То же самое 
происходит и на втором, 
третьем этажах.

—  В чем дело? Где 
старший?

Молчат. Может быть 
делать нечего? Так нет, 
на всех этажах трудятся 
люди из бригады А . И 
Московцева. Анна Рыков 
ская, Галина Новикова 
Оксана Герасименко, Сер 
гей Зырин и многие дру 
гие люди заняты делом 
у  каждого работы хоть 
отбавляй.

На одном из этажей 
двое из присланных с 
завода на балконе делают 
стяжку раствором. Семь 
человек перекуривают ря
дом в комнате. Разгово
рились с ними. Эти ребя
та, оказывается, из отде
ла главного конструкто
ра. Молодые, энергичные.

На наш вопрос «Поче
му не работаете?», выстав 
ляют тысячу причин: нет 
спецодежды, инструмен
та. Не хватает раствора 
и так далее.

У  них, как впрочем и в 
других отделах, есть свой 
старший, который непо
средственно здесь на ме
сте решает организацион
ные вопросы с бригади
ром, звеньевым. Чуть что 
не ладится с фронтом ра
бот, с обеспечением мате
риалами, инструментом 
бригадир рядом всегда, 
обращайтесь. Но видно 
нет у ребят главного —  
чувства ответственности 
за порученное дело, про
явления собственной ини
циативы. Еще не до кон
ца осознана цель, постав
ленная городским коми
тетом КПСС, парткомом 
треста, наконец, самой 
жизнью задача сегодняш
него дня по вводу жилья 
и объектов соцкультбыта

Рейдовая бригада «Зна
мени строителя»:
А . САЗОНОВ —  мон
тажник, Н. МОРОЗОВ  
—  монтажник, В. РЯ 
ЗА Н О В — старший про
раб СМУ-1, В. ГЛЕ
Б О В — наш корр.

Вести ударной вахты

Парни из АТХ
« З А »  П РО ГО ЛО СО ВА

ЛИ  все тринадцать' чело
век. Бригадир Борис Пер 
вичко подвёл итог: «Идем 
в комитет со своим пред
ложением».

А  оно заключалось в 
том, что комсомольско- 
молодежная бригада пер
вой автоколонны А Т Х  ре
шила в полном составе 
принять участие в удар
ном двухдекаднике по воз 
ведению жилья.

«  Мы друг дмгга знаем, 
знаем свои возможности. 
Поэтому принесем боль
ше пользы » —  решили 
ребята.

Комитет комсомола А Т Х  
поддержал инициативу.

Секретарь его, Виктор 
Лотник, сказал напутст
венно: «Смотрите, хлоп
цы. Инициатива —  это 
хорошо, но нам нужна ра
бота настоящая. Надеюсь, 
не подведете».

Поддержал предложе
ние и партком автохозяй
ства.

—  С первого часа ком
сомольцы уверенно впи
сались в общий ритм тру 
да. Безотказно шли на 
те участки, куда направ
ляли. Сначала выполня
ли подсобные работы. По
том бригаду раскрепили 
по звеньям, —  рассказы
вает секретарь комсомоль 
ской организации колон

ны Владимир Иванин. —  
Главное, что никто не по
шел на попятную. За эти 
дни не было ни одного 
случая невыхода или 
опоздания на работу.

Ребята отлично знают, 
что в новом городе сегод
ня проходит передовая 
линия Атоммаша.

—  Хорошие парни. Не 
нытики. Все, что пору
чишь —  выполняют. —  
Такую характеристику 
дает им опытный строи
тель П. Мазур. И  добав
ляет, улыбнувшись: —
Взял бы их к себе 
в бригаду. Отличные по-^ 
лучились бы строители.

Б. МАКЛЮК- 
ЕЛЬЧИЯНЦ, 
ваш рабкор.



Ответ на письмо тов. Л. И. Брежнева —  
повышенные обязательства коллективов 

управлений строительства

Открытые письма бригадиров Л. Рудь 
из УС „Ж илстрой“ и В. Ж уковец из 

УНР-115 треста „Отделстрой“  г. Ростова

Рубежи 1977 года
коллектива УС „Промстрой“ ,

Отвечая делом на ре
шения октябрьского
(1976 года) Пленума ЦК 
КПСС, пятой сессии Вер
ховного Совета СССР, на 
приветственное письмо 
тов. JI. И. Брежнева, ра
бочие, инженерно-техни
ческие работники и слу
жащие «Промстроя» ре
шили выполнить годовой 
план строительно-монтаж- 
ных работ по генподряду' 
досрочно, ко Дню энерге
тика —  .22 декабря 1977 
года, и повысить произво
дительность труда на 0,2 
процента против плано
вой.

Наш девиз —  «Рабо
тать без отстающих!».

Во втором квартале 
1977 года мы введем в 
строй базу оборудования 
дирекции Атоммаша, в 
апреле закончим строи
тельство асфальтно-бетон
ного завода, в третьем 
квартале сдадим цех сбор
ного железобетона, а к 
22 декабря введем энер
гетический блок в объеме 
пускового компл е к с а 
ТЭЦ-2.

Мы наметили снизить 
себестоимость строитель
ства в 1977 году на ОД 
процента против плана, 
выполнять все строитель
но-монтажные работы с 
оценкой «хорош о».

Для этого 12 наших 
бригад будут работать по

паспортам качества, че
тыре перейдут на бригад
ный подряд. В 25 брига
дах будут внедрены пла
ны ТЭКК, использование 
которых должно дать не 
менее 18 тысяч рублей.

Кроме того, за счет 
разработки и внедрения 
рационализаторских пред 
ложений мы намечаем до
биться экономического 
эффекта не мёнее 100 
тысяч рублей за год. За 
счет бережного и раци
онального расходования 
материалов сэкономить их 
на сумму 10 тысяч руб
лей.

Промстроевцы окажут 
помощь Волгодонскому 
овоще-молочному совхо
зу. Мы отработаем на 
полевых работах 2000 че
ловеко-дней, уберем 200 
тонн овощей.

Примем участие и в 
благоустройстве города. 
Чтобы создать лесопар
ковую зону на берегах 
Сухо-Соленой балки, вы
садим 3000 деревьев и 
кустарников.

М. ЕФИМОВ —  на- , 
чальник управления 
строительства «Пром- 
строй», С. Е РШ О В—  
секретарь парткома,
И. ДЕРЕНОВСКИИ  
— председатель по- 
стройкома, В. ДУБО
ВИК —  секретарь 
комитета ВЛКСМ.

к о л л е к т и  в а У С
„Энергожилстрой, ч «

Претворяя в жизнь ре
шения X X V  съезда КПСС 
по дальнейшему разви
тию народного хозяйства 
страны, постановление 
Пленума ЦК КПСС «О  
проектах Государствен
ного пятилетнего плана 
развития народного хозяй 
ства СССР на 1976 —
1980 годы», в ответ на 
приветствие товарища Ле 
онида Ильича Брежнева 
коллектив управления 
строительства «Волго- 
донскэнергожилст р о й »  
обязуется годовой план 
строительно - монтажных 
работ завершить ко Дню 
энергетика— 22 декабря 
1977 года.

Введем в эксплуатацию 
158,7 тысячи квадратных 
метров жилой площади.

В этом году построим 
два детских сада, одну 
школу на 1176 мест.

Для успешного строи
тельства произведем на 
заводе крупнопанельного 
домостроения 26 тысяч 
кубических метров сбор
ного железобетона в Вол
годонске и 38,5 тысячи 
— в Изобильном.

Все объекты будем вво
дить в эксплуатацию с 
оценкой не ниже «хоро
ш о».

Опираясь на передовой 
опыт, в 1977 году в на
шем управлении 40 бригад 
будут иметь паспорта эф
фективности и качества 
работ, 60 процентов рабо 
чих будет переведено на 
бригадный подряд.

За счет внедрения 
средств малой механиза
ция получим экономиче
ский эффект в 40 тысяч 
рублей, а от рацнонализа 
торских предложений в 
100 тысяч рублей.

Рабочие и инженерно- 
технические работники 
управления примут ак
тивное участие в движе
нии за культуру произ
водства и благоустройст
во города. Решено каждо 
му работнику отработать 
не менее 10 часов на суб 
ботниках.

Большое внимание уде
ляем повышению общего 
уровня знаний рабочих и 
коммунистическому вос
питанию. 300 человек по
высят квалификацию, 150 
получат смежные профес
сии, много строителей бу 
дет привлечено к учебе в 
институтах, техникумах, 
школах рабочей молоде
жи. Каждый рабочий и 
служащий управления бу
дет участником движения 
за коммунистический
труд. До 200 человек воз 
растет число наставни
ков.

Заверяем Центральный 
Комитет партии, лично 
Генерального секретаря 
ЦК КПСС товарища Лео
нида Ильича Брежнева, 
что ударным высокопро
изводительным трудом 
встретим 60-^етие Вели
кой Октябрьской социа
листической револю
ции, внесем достойный 
вклад в дальнейшее раз
витие советской энерге
тики.

Г. ЧИАКАДЗЕ, началь
ник УС  «  Волгодонскэнер- 
гожилстрой»; В. П АВ 
ЛЕНКО, секретарь парт
кома УС  «Волгодонск- 
энергожилстрой»; 3. ГО
РЕЛОВА, председатель 
объединенного построеч
ного комитета; В. Т А Р А 
СОВ, секретарь комитета 
ВЛКСМ.

Маршрут соревнования: Атоммаш — Ростов

ДРУЖБЕ СОПЕРНИКОВ КРЕПНУТЬ
В АП РЕЛЕ  1976 ГОДА БРИГАДИР Л. РУД Ь ИЗ СМ У 3 УП РАВЛЕН И Я  «Ж И ЛСТРО И » З А 

КЛЮ ЧИЛА ДОГОВОР Н А  СОРЕВНОВАНИЕ С ЗАСЛУЖ ЕННЫ М  СТРОИТЕЛЕМ РСФСР, ГЕРО  
ЕМ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО ТРУД А  В. Ж УКОВЕЦ ИЗ УН Р  115 ТРЕСТА «ОТДЕЛСТРОИ». О 
ДЕЛАХ КОЛЛЕКТИВОВ, О РАЗВИТИИ ТРУДОВОГО СОПЕРНИЧЕСТВА РАССКАЗЫ ВАЮ Т СЕ 
ГОДНЯ Н А  СТРАН И Ц АХ НАШ ЕЙ ГАЗЕТЫ  БРИ ГАД И РЫ  В СВОИХ ПИСЬМАХ.

З ДРАВСТВУЙТЕ, дорогие  
д рузья ! Во-первых, 

поздравляю  вас и тебя, Ва
лентина, лично с большим  
трудовы м  успехом : досроч  
ным выполнением годовой  
програм м ы  и плана перво
го  квартала 1977 года. От 
имени бригады  желаю , 
чтобы достигнутое в прош * 
лом  стало обычной вашей 
норм ой в новом году. Бе
лой завистью завидую  ва
шим делам. К сожалению , 
для нас первый го д  пяти
летки эфф ективности и ка
чества сложился не так, как 
хотелось бы. Виню в этом  
в первую  очередь себя, 
но в то ж е время часто за 
дум ываю сь: что я м о гу  еде 
лать в таких условиях?

Валентина, ты была у нас 
в бригаде, знаешь, что м ои  
девчата в работе горят. Я 
тебе приведу такой при
м ер. Д оверили нам вести 
ш тукатурку на корпусе  
№  3. В первый ж е день
выработали 10 автомашин  
раствора. Начальник управ 
ления «Ж илстрой» даж е не 
поверил, переспросил: «М о  
ж ет быть, девчата, все-та
ки, вы ош иблись: не авто
машин десять, а кубом ет
ров.7» Представляешь, Ва
ля, 217 процентов— вот та
кая была средняя выработ 
ка на человека. Нашей ра 
дости не было предела. 
М ож ем , черт побери, рабо
тать. Ведь нам что надо: 
вволю раствора и фронт ра
бот. А  огонька и задора 
м оим  девчатам не зани
мать. Кстати, третий ко р 
пус явился серьезным эк
заменом для нашей брига
ды в моральном  отнош е
нии. Ты знаешь, что мы р е 
шили объект сдать к  70-ле
тию  Генерального секрета
ря ЦК КПСС Л . И. Бреж не
ва. Чтобы сдерж ать слово, 
часто приходилось оста
ваться на рабочем  месте и 
после смены. О бы чно пос
ле смены не каждый оста
нется. У одной ребенок, у 
второй м у ж  ревнивый, у 
третьей принципы не позво  
ляю т быть вместе со все
ми. На корпусе №  3 никто 
даж е словом не обм олвил
ся о том, что надо дом ой. 
Работали с полной отда
чей. Зато какими героям и  
чувствовали себя на м и тин 
ге по случаю  лускд ко р п у
са, с какой горд остью  вос
приняли приветственное  
письм о Л. И. Брежнева. 
Ведь каж дое слово товари

ща "Л. И. Брежнева обра
щ ено ко всем строителям  
Атоммаш а, в том числе и 
к нашей бригаде.

А  после корпуса  №  3 у 
нас был объявлен двухде
кадник по строительству  
жилых дом ов и объектов 
соцкультбыта. Наша брига
да взяла аккордный наряд: 
д о  31 декабря 1976 года  
произвести ш тукатурные  
работы на детском садике  
на 140 мест. Взялись не 
только ш тукатурить стены, 
но и бетонировать полы. И 
31 декабря мы долож или: 
задание выполнено, а 
сверх плана сделаны стяж 
ки на 180 квадратных м ет
рах полов.

Ты вот знаешь, на каких 
объектах будеш ь трудиться  
в этом году, какой объем  
работ долж на выполнить. 
Я ж е этого не знаю, как 
не знают и другие  отделоч  
ники наш его управления. 
П оэтом у и социалистиче
ские обязательства нашей 
бригады неконкретные. А  
выполнение плана подсчи
тывается так: если в тече
ние месяца, года выполнял 
аккордны е наряды— значит 
и план выполнил. П о-м ое
му, это неправильно и не
объективно. Бригада до  
сих пор не знает, выполни
ла ли она годовой план.

Конечно, м ы  борем ся с 
недостатками. Ты пишешь, 
что у тебя двухдневный за
пас материалов. У  меня его  
нет. Нет из-за того, что 
раствор у нас цементный, 
не успеешь и глазом м о р г
нуть, как он «схватился». 
Н ужен известковый раст
вор, с ним быстрее и легче  
работать. О днако пуск вто 
рой очереди растворного  
узла из месяца в м есяц от
кладывается.

Надеемся, что в этом го 
ду м ногие наши проблем ы  
будут реш ены, и что наши 
партийные и проф сою зны е  
организации найдут общ ий  
язык и пом огут в организа
ции соревнования м еж ду  
нашими бригадами. По -м о 
ему, наших с тобой случай
ных встреч недостаточно, 
чтобы считать соперничест
во настоящим.

Л. РУДЬ, 
кавалер ордена  
«Знак Почета», 

Почетный строитель 
Дона, 

бригадир УС  
«Жилстрой».

г. Волгодонск, январь,

З ДРАВСТВУЙ, 
Здравствуйте,

Л юда) 
товари

щи по соревнованию , кол
леги-строители! Вот и про 
шел первый год  пятилетки, 
первый год  нашей труд о
вой друж бы . Вновь всплы
вает в памяти Волгодонск, 
волную щ ие и незабывае
мые встречи с вами. С тех 
пор, как мы подписали д о 
говор  на соревнование, в 
ж изни нашего коллектива 
произош ло м ного  хорош их  
перем ен и событий. И 
главное, чем мы гордим ся, 
это то, что в прош едш ем  
году бригада поднялась на 
очередную  ступеньку про
фессионального мастерства. 
Об этом свидетельствует 
тот факт, что годовой план 
мы выполнили 30 августа, 
а к новом у го д у  заверш и
ли програм м у первого  квар  
тала 1977 года.

Поделю сь . секретом , как 
мы этого добились. Брига
да наша уже 10 лет на хоз
расчете. М етод  отличный, 
стоящ ий. Правда, бывают 
конф ликты  м еж ду м ною  и 
снабженцами из-за плохо
го  обеспечения материала
ми. Я— бригадир. Хозрас
чет возложил на меня осо  
бые  функции. П оэтом у слу 
чись где  заминка с крас
кой или шпаклевкой, на
чинаю  требовать с прора
ба, начальника УНР-115.

А  вообщ е материалы за
пасаю впрок, не ж ду, ко г
да на нашем складе будет 
пусто. Н апример,, на поне
дельник мне нужна краска. 
Я уж е  в лятинцу с утра 
начинаю о ней хлопотать. 
И если даж е по какой-то  
причине не см огу  получить 
материал, то все равно  
бригада в понедельник не 
останется без работы : пус
тим в дело «НЗ» (неприкос  
новенный запас). Для этих 
целей у  нас создан двух
дневный запас материалов.

Девять объектов сдали 
мы в прош едш ем  году. Из 
них четыре— с оценкой «от 
лично». Это тож е успех. Но  
нас он не удовлетворяет.

Надо лю бить свою  рабо
ту, делать ее так, будто  
для себя. Этого трудно д о 
биться. Но в то ж е  время 
это необходим о. Не буду  
утверждать, что такой со
знательности удалось до 
стичь нам, но мы близки к 
цели.

С ложность вопроса в том, 
что мы берем в бригаду  
таких, которы х называют

безнадежными. П ом ню , как 
приш ли в коллектив Се/акей 
Чаюшев и Анатолий Литви
нов. Пришли с плохими ха
рактеристиками. Но порабо  
тали в бригаде, пошли слу
жить в арм ию . Писали нам 
письма, а после службы  
вернулись. Сейчас Сергей  
— маляр. Анатолий  обслу
живает подъем ное у с т р о ^  
ство, подает на этажи нуж 
ные материалы. Причем, 
рабочие они  —  отличные. 
М ож ет, это от того, что 
они единственные м уж чи 
ны в нашей бригаде, а м о 
ж ет оттого, что осознали 
величие труда и свою  от
ветственность. Пожалуй, 
последнее точнее.

Д евятую  пятилетку вы
полнили за 3,5 года и взя
ли обязательство завер
шить десятую  за четыре  
года. С каж у почему. Д еся
тая пятилетка —  пятилетка  
качества. Это на нас нала, 
гает особую  ответствен
ность. Брака не долж но  
быть. П оэтом у нам при
шлось несколько изменить 
организацию  труда.

Бригада  очень друж ная, 
работящ ая. И заработки  
хорош ие. Ш тукатур  четвер
того разряда в м есяц полу 
чает не меньш е 220 р уб 
лей. Для человека в 18 —  
20 лет это хорош ая мате
риальная поддерж ка. * *

Н ем ного о нашем  сорев
новании. Плохо, что о р е 
зультатах труда  м ы  узна
ем только при встречах с 
бригадиром  —  Лю дмилой  
Руд*»» что сами печемся о 
соперничестве, а партий
ные и проф сою зны е орга
низации УНР-115 и УС «Жил 
строй» остаются а тени. 
П о-м оем у, соревнование  
наше  стоящ ее, интересное. 
Ему бы  только расти да 
крепнуть. Вот, а общ ем , и 
все наши дела. Здесь, в 
Ростове, мы хорош о знаем  
о  письме Леонида  Ильича 
Брежнева в адрес строите
лей и монтажников Атом - 
машэ.

Это честь для всех строи  
телей Дона. И пусть боль
шая оценка вашего труда  
станет прологом  к новым  
успехам.

В. ЖУКОВЕЦ, 
Герой С о ц и а л и с т и ч е с к о го ^  
Труда, бригадир маляров 

УНР-115 треста
«Отделстрой».

г. Ростов-на-Дону, де
кабрь 1976 года.

#  Мнение со стороны

Н е т  условий
В от у ж е  сн о р о  будет два м есяца к а к  меня п р и с л а 

ли с хи м за вод а  для ока за н и я  по м о щ и стр о и те л я м . Все 
это  время ра ботаю  на возведении дома № 15, м о н та ж  и 
п о д го то в ку  к  отделке ко то р о го  ведет б р и га д а  А . И. 
М осковц ева.

Не с к р о ю , ра б о та ть  эти  лю д и  ум е ю т. М не ка к -то  
об идно ста н о в и тся  за то, ч то  я не им ею  стр о и те л ь н о й  
пр оф ессии . Но дело не в этом . Ведь и м усор  ком у-то  
надо вы м етать . М еня это  не п у га е т . А  со  сто р о н ы  вид
но, ч то  для п л од отво рно й  ра б оты , н у , хо тя  бы , ш т у к а 
т у р о в , нет у сл о в и й . В доме о ч е н ь  хол од но . Т е п л о ге н е 
ра то р , у с та н о в л е н н ы й  на первом  э та ж е , не в со сто я 
нии  п р о гр е т ь  о ста л ьн ы е  че ты р е . П оэтом у ш т у к а т у р к а  
не «схва ты ва е тся » , к а к  это  по л ож ен о , а зам ерзает. 
П ри т а к о й  работе качество  ре зко  с н и ж а е тс я . О чень 
м ного  пр опад а ет р а створ а . Он зам ерзает до и спо л ьзо ва 
ни я . И все из-за о т с у тс т в и я  тепла .

А. ЕРЮШКИНА, аппаратчик химзавода.

#  Письмо в корпункт

Победителей не ценят
У  нас в СМУ-1 « Э н ергож ил стро я»  к а ж д ы й  день под

водятся и то ги  с о ц и а л и с ти ч е с к о го  сор евнова ния  на у ч а 
с т к а х , в б р и га д а х , в зв е н ь я х . К аж д ы й  день на зы ваю тся 
л у ч ш и е  лю ди, л у ч ш и е  б р и га д ы .

На десятом  доме работает п о ч ти  весь пе рвы й  п о то к  
и лю ди  не з н а ю т , к т о  с е го д н я  идет впереди, кто  л у ч 
ш и й . Не в ы п у с к а ю тс я  по это м у  поводу «м олнии» и 
боевые л и с тк и .

П обедителей с о ц и а л и с ти ч е с к о го  со р е вн о ва н и я , лю дей, 
о т д а ю щ и х  себя работе цели ком  и п о л н о сть ю , н у ж н о  
п о о щ р я ть  и ц е н и ть . И дела ть  это  надо на гл яд но , о р га 
н и зова нно , чтоб ы  победителей видели, знали  о н и х .

П. МАЗУР, бригадир комплексной бригады

•  2 # «знамя строителя» 8 января 1977 года 3 (187)..



О т к л и к и  и  а п и с ь м о  | И з  д н е в н и к а  м олодой ■ „ К а ж д о м у  д о ж у  —
товарища Л .  И . Б р еж н ев а  у к р а н овщ и ц ы  1 р абочую  гарант ию “

—  Наш ответ Леониду Ильичу Брежневу

Ф л а г  т р у д о в о й  

ч е с т и

♦ Письмо в газету

Эти непохожие 
б ы т о в к иу КАЖ Д ОЙ бригады, 

занятой н а  строитель  
стве завода Атоммаш, 
есть своя :бытовка, в кото
рой в короткий обеденный  
час можно покуш ать, от
дохнуть, сыграть в  ш ахма
ты, но не все бытовки вы
глядят одинаково. Расска
ж у об одной из лучш их.

Переступаю порог йытов 
ки бригады iB. Еуканова. 
Н а стене стенд трудовой  
славы, л а  котором размес- 
тились грамоты и  благодар  
ности, которыми члены  
бригады- отмечены за удар 
ный труд. Рядом— соцобя
зательства. Н а  видном мес
те «И тоги  ежедневного вы
полнения тематического за
д ан и я ».

В озле  двери установлен  
бачок с питьевой водой, 
над ним— санитарная ап
течка.

Размещенные на «ф ото
витрине» любительские фо* 
тографии наглядно изобра
жают быт кукановцев. Тут  
и коллективны й поход в 
кино, и  туристическая по
ездка в «неизведанны е»  
края, и  празднование но
воселья —  всего не пере
чтешь.

Вот небольшой по раз
меру, но красочно оформ
ленный стенд «П озд равля 
ем с днем рож дени я». Н а  
нем поздравление именин
нику от имени всего к ол 
лектива 'бригады, сердеч
ное и доброжелательное.

Все ребята из бригады
В. Куканов*)', я их  застал  
в обеденный перерыв, нахо  
дились в вагончике. Кто 
обедал, кто расклады вал  
партию шахмат. Кто-то из

ребят обсуждал производ
ственные вопросы.

Спрашиваю бригадира: 
«К ак  вы добились уюта и 
порядка в_ бы товке?».

Куканов смеется: «О д 
нажды, несколько месяцев  
назад, собрались всей  
бригадой и  йбсудили. Р е 
бята вы сказались: надоело  
в  |грязи проводить досуг. 
Постановили организовать  
конкурс н а  лучш ую  бытов
к у . 'Общественные органи
зации разработали условия  
конкурса и  стали ребята 
следить за уютом. Итоги  
соревнования-конкурса на  
«Л учш ую  бы товку» прово
дятся ежемесячно, но это 
не значит, что мы поддер
живаем порядок авралами, 
наскоками. Не хочется уда 
рить в грязь лицом перед  
другими бригадами».

Неплохо оформленные 
и чистые бытовки я  встре- 

I тил такж е в  бригадах  
И . Ж уравлева, Н . Кретова, 
и В. Буц ы на У С  «Завод- 
строй», В . Булдаковой из 
УС  «П ром строй » и некото
ры х других.

Но, к сож алению ,' есть  
отдельные бытовки, где 
чистота и  порядок оставля  
ют ж елать много лучш его. 
Например, в нескольких  
бригадах У С  «Ж и лст р о й », 
«Слецфундаментст р о  й » .  
Главную  роль  в наведении  
.чистоты, создании всах  ус
ловий для отдыха должны  
сыграть сами строители. А  
пример есть с кого брать.

О. ЯРВЕЛЬЯНЦ, 
инспентор ОН 
треста ВДЭС.

«Двойка с минусом»
Такую оценку качества работы получили  строители  

СУ-103 и СУ-31 «Главсевкавстроя» и некоторы х других  
организаций.

В конце декабря мы ус
лышали по радио и теле 
видению о приветственном 
письме товарища JI. И. 
Брежнева в адрес строи
телей Атоммаша. Вскоре 
каждый из нас мог озна
комиться с полным тек
стом письма в газетах. И 
мы горды тем, что первая 
каша трудовая победа, до 
стигнутая на сооружении 
третьего корпуса, нашла 
такую высокую оценку 
Леонида Ильича Брежне-

О нас. водителях АТХ, 
говорят, что мы —  руки 
Атоммаша. А  это значит, 
что от нашей работы за
висит во многом успех 
выполнения общих строи
тельных планов.

Сегодня мы можем с 
гордостью сказать, что 
«руки Атоммаша» работа
ли в минувшем году да

Бригада А. И. Москов
цева из СМУ-1 '.«Энерго
жилстроя» выполнила го
довой план по вводу 
жилья в 1976 году. По 
обязательствам комсомоль 
ско-молодежнын коллек
тив на 24 декабря дол
жен был сдать 17633 
квадратных метра жи
лой площади. Но самоот
верженный труд, четкая 
организация, стремление

К  н о в ы м

В  течение ударной  
трехнедельной вахты н а 
ша бттгада четырежды  
выходила победителем  
социалистического со
ревнования. Нами сда
но более двух с полови
ной тысяч квадратных  
метров производствен
ной площади, залито в 
фундаменты более 200  

кубометров бетона. Вы -

ва. Для нас — это выс
шая похвала.

Частицу ее заслужили 
и мы, молодые штукату
ры. Наша бригада зани
малась отделкой коридо
ров и комнат-бытовок 
третьего корпуса. И хотя 
уже ушли в прошлое дни 
трех ударных недель, в 
каждой из которой мы 
выполняли сменное зада
ние на 180— 200 процен
тов, мы решили темпов 
работы не снижать.

И как самое лучшее

славу. Особенно в период 
трех ударных недель по 
досрочной сдаче пусково
го комплекса. Перевезено 
только нашей автоколон
ной более 500 тонн сверх
плановых грузов.

Письмо Леонида Ильи
ча Брежнева призывает 
нас работать ещё лучше, 
всемерно, повышать эф-

каждого труженика повы
сить производительность, 
выполнить работу с луч
шим качеством привело к 
тому, что передовая 
бригада досрочно —  22 
декабря выполнила годо
вое обязательство и сда
ла под отделку 17800 
квадратных метров.

Сейчас передовики про

р у б е ж а м

полнен полуторамесяч
ный объем работ.

Но сегодня, когда наш
труд получил столь вы
сокую оценку в привет
ственном письме Гене
рального секретаря ЦК
КПСС Л. II. Брежнева,
мы говорим: «Н е  оста
новимся на достигнутом!
Ещ е более повысим эф
фективность труда, у л у ч 
шим его к ачество!».’

одобрение и поддержка 
этому решению звучит
письмо Леонида Ильича 
Брежнева. Мы читали его 
на своем бригадном со
брании. И. ручаюсь, оно 
взволновало каждую из 
моих подруг до глубины 
души.

Сегодня наш коллектив 
вновь на передовом рубе
же — на жилищном стро 
ительстве. Мы заверяем, 
что и здесь будем высоко 
нести флаг своей трудо
вой чести.

Л: АРХ И П О В А , 
штукатур из бригады 
Е. Ненашевой СМУ-3 

УС «Ж илстрой».

фективность труда. Нам 
оказано огромное дове
рие и оправдывая его, мы, 
комсомольцы и молодежь 
АТХ, обязуемся и впредь 
не останавливаться на до
стигнутом, работать по 
закону наибольшей отда
чи сил.

В. ИВАНЕНКО, 
секретарь 

комсомольской 
организации первой 
автоколонны АТХ.

нзводства, коммунисты, 
комсомольцы —  весь ак
тив бригады идут вперед, 
на выполнение поставлен
ных партией задач по 
вводу жилья для атомма- 
шевцев.

Ю. БЕЗБОРОДОВ, 
секретарь партбюро 

СМУ-1 УС 
«Энергожилстрой».

Н аш а бригада реш ила  
выполнить план  перво
го месяца 1 9 7 7  года на 
пять дней раньш е сро
ка, а всю программу 
завершить к 22  декаб
ря!

Е. ДУРАКОВ,
помощник бригадира 

комсомольско- 
молодежного 

коллектива СМУ-9 
УС «Заводстрой».

С  У Д У Щ И Е  крановщи- 
ки шумно вошли в 

вагончик второго участка 
управления механизации 
«Волгодонскэнерго ж и л- 
строй». Трое парней и де
сять веселых девчат.

—  Выпускники Волго
донского учебного комби
ната прибыли для полу
чения практических зна
ний, —  шутливо отрапор
товал . кто-то из девчат. 
Но шутка утонула во вне
запно образовавшейся ти
шине.

За столом сидел совер
шенно седой с суровым 
выражением лица человек.

— Прибыли? — спро
сил он тихо, подняв от 
бумаг на столе лишь гла
за, блеснувшие голубым 
светом внимания и любо
пытства. Пелена скован
ности, возникшая при ви
де сурового профиля по
степенно спадала.

ЕСТЬ 
У КОГО 
УЧИТЬСЯ
—  Вот ваш непосред

ственный начальник, ко
торый будет вас «каз
нить» и «миловать», если 
будет за что,— сказал наш 
мастер производственного 
обучения Виктор Ивано
вич Поздняков (который, 
за время наших занятий 
в учебном комбинате, был 
классным руководителем 
группы).

—  Иван Васильевич 
Кудлаев, старший прораб 
участка, ответственный за 
техническое состояние гру 
зоподъемных машин, —  
продолжал знакомить нас 
Виктор Иванович.

Иван Васильевич взял 
е руки учебный журнал, 
и, произнося фамилии, с 
интересом рассматривал 
каждого из нас, улыба
ясь при этом одними гла
зами. В этой улыбке 
сквозила какая-то отцов
ская озабоченность и, ка
залось, она отвечала, мно
гим из нас на все неза
данные вслух вопросы и 
успокаивала, как бы гово
ря: «Ничего, мол, не бой
тесь, научитесь, все бу
дет хорошо...».

И вот позади экзамены 
на аттестацию. Мы полу
чили допуск к самостоя
тельной работе. До про
фессионалов нам еще да
леко, но жизнь —  посто
янная школа. И есть чему 
учиться у  таких людей, 
как Иван Васильевич Куд
лаев —  старший прораб 
участка №  2 «Энергожил
строя», Алексей Митрофа
нович Рыжкин —  дирек
тор учебного комбината, 
Любовь Васильевна Мар
ченко —  преподаватель 
политэкономии, Екатери
на Пушкарева, Иван Проц 
ко, Екатерина Баева —  
опытные крановщики, ко
торые так щедро делятся 
с нами своими знаниями.

Хороших, добрых лю
дей объединяет стройка...

Выдержки из своего 
дневника предложи
ла представитель 
комсомола Киргизии 

Т. вознюк.

С ЛОВНО грибы после 
дождя растут дома 

в Волгодонске. Вот совсем 
недавно в старой части 
города появились два 180- 
квартирных дома. Когда 
субподрядчики эти объек
ты строили, то веселились, 
а построили —  новоселы 
прослезились.

В феврале этого года 
закончили сооружение до
ма №  147 по улице Горь
кого строители СУ-103 и 
СУ-31 из «Главсевкав
строя». Строили его в 
рекордно короткие сроки. 
При этом меньше всего 
обращали внимание на 
качество. Поэтому, когда 
основные работы на доме 
были завершены, труд 
строителей был оценен 
«двойкой с минусом». И 
поэтому, госархстройкон- 
троль с субподрядчика 
УСК-3 Ростовского домо 
строительного комбината 
снял 147 тысяч рублей 
штрафа за низкое каче
ство, а за соседний дом- 
близнец №  155 —  34 
тысячи.

Должны в квартирах 
этих домов стоять элек

трические звонки? Долж 
ны. И деньги УСК-3 за 
это перечислило Волго
донскому участку треста 
«Кавэлектромонтаж» (на
чальник участка П. Стад- 
ник). Однако монтаж 
звонков участок под раз
личным предлогом откла
дывает. А  в доме №  155 
должны быть поризован- 
ные полы. Но прораб 
В. Рута из стройтреста 
№  4 города Шахты и 
прораб П. Алексеев из 
стройтреста №  10 города 
Ростова-на-Дону вместе со 
своими рабочими отбыли 
из Волгодонска, не закон
чив устройства полов.

Такова история и итог 
скоростного строительст
ва, используемого в 
«Главсевкавстрое» и в 
других организациях. До
ма надо строить быстро. 
Это диктует обстановка. 
Но наряду с темпами не 
следует забывать о каче
стве. Эти два понятия, 
как отмечалось на X X V  
съезде партии и октябрь
ском (1976 года) Плену
ме ЦК КПСС, неразде
лимы.

М. волосников.

К ом сом ольско-м олодеж ная б рига да 
м о н т а ж н и к о в  из СМ У-12 УС «П ром 
строй »  В. Л я ш е н к о  уд а р н ы м и  те м п а 
ми ведет м о н та ж  работы  на возве

д ени и  а д м и н и стр а ти в н о -б ы то в о го
ко р п у с а  ТЭЦ.

Фото В. КОМИССАРОВА.

С л о в о  м о л о д ы х

В ы с о к и е  з а д а ч и
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Дорошенко и его
подарки. (Последним лм е-

Николай
Э .МОРОЗНЫЙ январский  

день особенно приятно 
шо очутиться в жарко  
топленной бытовке. У  
игады слесарей-трубоук- 
дчиков Н иколая Дорошен- 

из С У -1  —  обеденный 
рерыв. Обсуждение серьез 
>ix вопросов чередуется с 
утками, взрывами смеха. 
)уд трубоукладчиков не 
I легких уж е хотя бы по- 
'Му, что и в холод, и в 
ару людям . приходится  
ботать на воздухе. Когда 
i улице минус двадцать с 
тром, особенно необходи- 
>i дружеское тепло, чув - 
во локтя товарищ а.
Б  коллективе . бригады  

>рошенко в этом отноше- 
ш  все в порядке. В  р а -  
■те —  поддержка, взаимо- 
лручка не остаются неза - 
!ченными и  события в 
изни товарища. В  дни 
(ждения принято делать

Вечер 
славы
Вечер трудовой славы 

прошел в У СМ Р. Около 
ста человек награждены 
грамотами, ценными по
дарками. Много добрых 
слов было сказано в адрес 
СУМ Ра и СМУ-7.

Коллективы этих под
разделений досрочно, пер
выми в управлении вы
полнили задание 1976 го
да и взяли повышенные 
обязательства на этот год.

На нашей стройке хо
рошо известны фамилии 
бригадиров из УС М Р 
В. Климкина, А . Василь
ева и других. Их труд 
стал образцом для дру
гих рабочих.

Большой объем работ 
произвели строители уп
равления на сооружении 
корпуса №  3. Отличив
шихся на этом объекте 
чествовали по заслугам. 
Почетными грамотами на
граждены сварщик А . Ев
сеев, машинист башенно
го крана Т. Домашенко,. 
слесарь-сантехник Н. Го
лубович, машинист буль
дозера Ю. Тюленев.

М. волосников.

р  10ДА приятно зайти.
'■ ^ З а л  залит солнечным  

:ветом —  заслуга строи
телей и проектировщиков, 
>азместивших здание таким  
>бразом, что солнце здесь 
'Ываьт с одиннадцати утра 
I до заката. Радует глаз  
юлировк.'. столиков, свер
кающий кафель кухни, а 
,зор легких воздушных  
fiTop, потолок, оформлен
и и ! под пчелины е соты, и 
(веты на окнах создают 
щ ущение уюта и делают 
:Б ригантину» непохожей  
ia сотни других каф е-ак 
вариумов, ее стандартных 
юбратьев.

Построено кафе совсем 
1едавно и  открыто 24  де- 
:абря. Стоит пока на окра-

нинником в 19 76  году был 
сам бригадир.

В  день, когда Николаю  
исполнилось 30 , товарищи  
преподнесли ему пы лесос. 
«Тридцать лет —  рубеж  в 
ж изни каждого человека,—  
говорит Николай. —  От 
судьбы не ждешь резких  
поворотов, ж изненная доро
га уж е выбрана. В  этот 
день вспоминаешь прож и
тое, заново осмысливаешь, 
не зря ли  потратил моло
дые силы, что за это время 
удалось соверш ить?».

У  Н иколая все в жизни  
слож илось удачно. С удо
вольствием вспоминает дет
ство, раннюю юность. Ро 
дился в городе Идрица, что 
лежит среди псковских ле 
сов. Рос в большой друж 
ной семье. Летом пропадал  
с товарищами на речке, со
верш ал далекие походы по

Увлекательную экскур
сию совершила недавно 
группа передовиков про
изводства, членов проф
союза управления строи
тельства механизирован
ных работ.

На автобусе, украшен
ном яркими плакатами 
«М есто подвига —  Атом- 
маш, время подвига — 
наше время» и «Привет 
от строителей Атоммаша», 
рабочие доехали до Дом- 
бая. Там они познакоми
лись с флорой и фауной 
Кавказа, посетили мест
ный зоопарк, и возложили 
символический венок — 
еловые ветки —  на клад
бище альпинистов. Много 
впечатлений оставил и 
мемориал . защитникам 
Кавказа.

В первом квартале это
го года строители УС М Р 
побывают также в горо- 
дах-героях Новороссийске 
и Волгограде.

В. ФИЛАТОВ, 
заместитель 

председателя 
постройкома УСМР.

чж,'
ине, с одной стороны гро
моздятся коробки новостро
ек, с другой расстилается  
степь, которая в скором 
времени тоже будет застрое
на. Казалось бы, общепи
товская точка на окраине 
не сможет дать большого 
дохода. Но это не так. Сум
ма дневной выручки уже 
сейчас достигает трехсот 
рублей, то есть, в сред
нем такая же, как в кафе 
«В с т р е ч а » , расположенном  
в центре города. Обедать в 
«Б р и ган т и н у » приходят

лесу, зимой —  лы ж и, конь  
ки. Вырос на зависть зака
ленным и крепким.

В  19 68 , отслуж ив в ар 
мии, вернулся в родные 
места. Работал, растил
дочь. А  в 1 9 7 5 , когда 
стройка в Волгодонске бы
ла  объявлена Всесоюзной  
ударной комсомольской, по
тянуло съездить, посмот
реть на огромный размах  
работ...

Отец, бывший партизан, 
имеющий много наград, сре
ди которых самая дорогая
—  медаль «З а  отвагу»,
одобрил решение сына 
«П о езж ай ! Раз туда народ  
приглаш ают, значит, там 
большое дело затевается, 
ты там будешь н у ж е н ».

Совсем немного прорабо
тал Н иколай  на стройке, и 
надежного, смекалистого 
парня выдвинули в брига
диры. За короткий срок су -

Готовятся 
к смотру
Через несколько дней в 

управлении строительства 
«Промстрой» начинается 
смотр . художественной 
самодеятельности. Сейчас 
в подразделениях идут 
репетиции.

Условия конкурса слож
ные: самодеятельные ар
тисты —  плотники, сто
ляры, маляры —  должны 
подготовить четыре песни 
разные по тематике, тан
цевальный номер, один
номер художественного 
чтения. Специальный кон
курс объявлен для кон
ферансье.

В этом году впервые 
будет выступать вокаль
но-инструментальный ан
самбль управления «Пром 
строй». Еще не все при
обретены инструменты, не 
полностью набран состав 
ансамбля, но уже прово
дятся первые сыгровки. 
Вокально - инстр у м е н- 
тальный ансамбль «К а 
мертон» взял шефство над 
своим младшим собрато;,1 

Е. ПРОКОПЕНКО, 
заведующая культурно- 

массовым сектором 
постройкома УС  

«Промстрой».

строители из С М У -2 , С М У -1  
«Ж и л ст р о я », работники  
близлеж ащ их организаций  
—  магазинов, поликлини
ки. Посетители остаются 
довольны: в меню большой 
выбор б лрд . Из первых 
блюд, например, борщ из 
свежей капусты, солянка, 
бульон с яйцом. Есть и мо
лочные продукты: сливки, 
сметана, кефир. Посетители  
остаются довольны каче
ством приготовления пищи. 
В  этом заслуга ■ поваров 
Валентины  Кавтун и М иха
ила  Коробкина, которые

бригада
мел завоевать уважение  
бригады, сплотить людей в 
крепкий коллектив. Уда
лось это благодаря т р е б и -*  
вательности Дорошенко, его 
внимания к людям.

Виталий Куркнн, работа
ющий на трубоукладчике, 
прикомандирован в бригаду  
Дорошенко со второго уча
стка УС М Р , где начальни
ком —  Никитенко. Кабины  
на его машине нет, а спе
цифика работ такова, что 
приходится, подняв трубу  
над землей, ждать, пока 
слесари ее не подготовят. 
Холодно сидеть без движе
ния, парню нужен полу
шубок.

Сколько раз уж е обра
щ ался Куркин с этим во
просом к своему началь 
нику. У  Николая душа из
болелась, глядючи на пар
ня: «С ам  ходил к Никнтен-

неемотря на молодость —  
им по 22  года —  овладели  
тайнами искусства хоро
шей кухни.

Заведующий производст
вом кафе «Б р и ган т и н а »  
Виктор М ельников уже че
тыре года в Волгодонске. 
П риехали  сюда с женой  
после окончания Красно
дарского техникума совет
ской торговли. Сначала ду
мали, что отработают поло
женное время н уедут. Но 
жизнь на большой стройке 
захватила.

—  Виктор, как план и -

ко, тоже толку нет. 
А  ведь были полуш убки на 
складе, —  говорит он. —  
Кому бы, как ни Виталию, 
выделить! Отложили бы 
для него, если бы по-насто
ящему Никитенко заботился  
о ч ело век е !».

Думается, что товарищ  
Никитенко, прочитав эти 
строки, постарается изме
нить свое отношение к лю 
дям.

^то  касается бригады  
Дорошенко, то у нее самая 
чистая и теплая бытовка. 
В конкурсе на лучш ее по
мещение по спецуправле- 
нию X » 1 бытовке бригады  
Дорошенко присуждено  
первое место.

Бригада в течение 1976  
года постоянно перевы пол
няла плановые задания. А  
7-го ноября коллективу  
было доверено нести на де

м онстрации знамя своей  
организации.

руется работа кафе в буду
щем?

—  «Б ри ган ти н а» по за
мы слу —  молодежное кафе. 
Днем будет работать в каче
стве столовой, .по вечерам  
ж е здесь будет звучать му
зыка, люди придут к  нам, 
чтобы . отдохнуть, побесе
довать в приятной обста
новке. В «Б ри ган ти н е» с 
ее оригинальным оформле
нием, уютом будут прово
диться диспуты, вечера. С 
удовольствием придут сюда 
молодожены, чтобы от
праздновать свой самый 
главны й день.

Хорош ий подарок полу 
чили  ж ители Волгодонска в 
последние предновогодние 
дни.

С. МАТВИЕНКО.

Хроника

нашей

жизни

Три дня 
в Москве

ИНТЕРЕСНО И Н АСЫ  
Щ ЕННО П РО Ш ЛИ  ПО
СЛЕДНИЕ ДНИ УХОДЯ 
Щ ЕГО  ГО Д А У  Б Р И Г А 
Д И Р А  КОМСОМОЛЬ- 
СКО - МОЛОДЕЖ НОЙ 
Б РИ ГА Д Ы  ВОДИТЕЛЕИ 
А Т Х  В Л А Д И М И Р А  КУЗ 
НЕЦОВА. Он и еще один 
надцать лучших предста
вителей нашей стройки 
были приглашены в Моек 
ву для участия в переда
че «Театральные встре
чи».

«Беседа с известными 
артистами, выступление 
перед зрителями— собы
тие волнующее,— говорит 
Владимир. — Оно навсегда 
останется в нашей памя
ти».

За три дня, проведен
ные в столице, атоммашев 
цы побывали в музеях, 
посетили театр.

Е д у т  

новоселы
СО ВСЕХ КОНЦОВ 

С ТРА Н Ы  ЕДУТ В Н А Ш  
ГОРОД ЛЮ ДИ, ЧТОБЫ  
ВНЕСТИ СВОИ В К Л А Д  
В СТРО И ТЕЛЬС ТВ О  З А  
ВОДА АТОМ НОГО  М А 
Ш ИНОСТРОЕНИЯ. Из 
3945 человек, прибывших 
в Волгодонск в 1976 го
ду, 2038— молодежь, при 
ехавшая на стройку по 
комсомольским путевкам. 
Для них за прошедший 
год было построено пять 
общежитий, где посели
лось около 3000 человек.

Вечера, 
лекции, 
беседы

Б О ЛЬШ УЮ  ВОСПИТА 
ТЫ ЛЬНУЮ  F A b U i 'y  
Ш ^О Ь и дй Т  С М ОЛО
Д ЕЖ ЬЮ  К О ЛЛЕКТИ В  
ЬО С И И ТАТЕ ЛЕ И  ТРЕ С 
Т А  «ВОЛГОДОНСК- 
Э Н ЕРГО С ТРО И ». В ОБ
Щ Е Ж И ТИ Я Х  СИ СТЕМ А 
ТИ ЧЕСКИ  П РОВОДЯТ
СЯ БЕСЕДЫ , Д И СП У
ТЫ , ВЕЧЕРА.

Молодежь с удовольст
вием ходит на лекции, 
которые читают члены 
Волгодонского общества 
«Знание». В декабре ми
нувшего года с лекцией 
«О  международном поло
жении» перед молодежью 
выступил Ю. А . Титов, 
заместитель управляюще
го трестом по кадрам. 
Цикл лекций на медицин
ские темы: «Профилакти
ка простудных заболева
ний», «Алкоголизм  и по
томство», «{и ги ена  тру
да » прочли врачи цент
ральной городской поли
клиники Самарин, Рудоль 
ская, Кайгородов.

Редактор
В. БРЮХОВЕЦКИЙ.

Г. СЛЮСАРЬ.

„ЗС‘

Здесь, в ко н д и те р ско м  цехе  столово й  № 3
«Ю ность», р о ж д а ю тся  т о р т ы , п и р о ж н ы е , д р у ги е  ла
ком ства.

На сн и м ке : заве дую щ ая цехом  Л. СУХИНО ВА (сп р а 
ва) и ко н д и те р  О. ДМ ИТРИЕНКО.

Фото В. КОМИССАРОВА.

В добрый путь, «Бригантина»!
В городе открылось новое кафе _

Информационная служба

Домбай, 
а затем...
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